

LafargeHolcim nomme sa nouvelle Directrice Recherche & Développement

LafargeHolcim annonce la nomination de Heike Faulhammer (50 ans) au poste de Directrice Recherche et Développement du Groupe, à compter du 1^{er} juillet 2017.

Heike Faulhammer vient de la société Arkema, un des leaders français de la chimie, où elle a travaillé durant 20 ans dans des fonctions liées à la recherche, à la production et au développement d'innovations produits ainsi que dans le développement durable. Elle a, en particulier, été Directrice du centre mondial de recherche et développement d'Arkema situé à Lacq, dans le Sud-Ouest de la France. Heike Faulhammer est diplômée de l'université de Freiburg, en Allemagne, et détient un PhD en Chimie.

En tant que Directrice de la R&D, Heike Faulhammer travaillera au centre mondial de Recherche et Développement du Groupe situé près de Lyon. Avec 200 ingénieurs et techniciens de plus de 20 nationalités, le centre développe des solutions innovantes pour répondre aux besoins du secteur de la construction.

LafargeHolcim a ainsi récemment, annoncé le lancement d'Airium™, une solution développée et brevetée par le centre de recherche du Groupe à Lyon. Airium™ est une mousse minérale isolante, qui améliore l'efficacité énergétique des bâtiments du sol au plafond.

À propos de LafargeHolcim

LafargeHolcim est le leader mondial des matériaux et solutions de construction au service des maçons, constructeurs, architectes et ingénieurs du monde entier. Le Groupe produit du ciment, des granulats et du béton prêt-à-l'emploi utilisés pour des constructions aussi variées que des logements abordables, des petits projets locaux ou des projets d'infrastructures complexes d'un point de vue technique et architectural. Face aux enjeux de l'urbanisation et à son impact croissant sur la planète et ses habitants, le Groupe développe des produits et solutions de construction innovants, marqués par un fort engagement en matière de développement durable. LafargeHolcim occupe une place de leader dans toutes les régions du monde, emploie environ 90 000 collaborateurs dans plus de 80 pays et dispose d'une présence géographique équilibrée entre les marchés en développement et matures.

Plus d'informations disponibles sur www.lafargeholcim.com

Suivez nous sur Twitter  @LafargeHolcim